WAGEN-PRÄSENTATION

Klitschko beim Rosenmontagszug

ERSTELLT 25.02.2014



Vitali Klitschko fährt im Boxring mit Wladimir Putin mit. Foto: stefan worring

Vitali Klitschko knöpft sich Wladimir Putin vor - als Pappfigur: Der ukrainische Oppositionspolitiker und Box-Star kommt beim Kölner Rosenmontagszug groß raus. Auch US-Präsident Obama und die Bundeskanzlerin fahren mit. Von Norbert Ramme

Köln. Der Zoch kann kommen: Bis auf ein paar Pinselstriche und einige Beschriftungen sind die großen Festwagen rechtzeitig zum Richtfest fertig geworden. Und da erweist sich manches Thema als durchaus aktueller Glücksgriff. Denn kaum hat Boxweltmeister Vitali Klitschko seine Kandidatur bei den Präsidentschaftswahlen in der Ukraine verkündet, steht er im Rosenmontagszug mit seinem eigentlichen Gegenspieler, Rußlands Präsident Vladimir Putin, im Ring. In der Pappmaché-Version nimmt sich der muskelbepackte Hüne das Leichtgewicht aus Moskau zur Brust. Die beiden sind durchaus gut getroffen. Hinter der Darth-Vader-Maske lässt sich Barrack Obama erahnen und selbst die Kanzlerin sieht diesmal tatsächlich aus wie Angela Merkel. Da haben die Wagenbauer eine gute Arbeit abgeliefert.

Hier over-sized, da filigran

Etwas over-sized wirkt der neue Festwagen der KG Große Kölner: eine riesige bunte Kiste mit überdimensionalem Flachbildschirmen an beiden Seiten, auf denen Musikvideos mit den Hits der kölschen Bands flimmern. Noch sind diese Wände geliehen, aber man denkt auch schon über einen Ankauf nach. Richtig filigran wirken dagegen das "goldene Handy" der Jugendgruppe von Kult-Crossing, der "gläserne Jeck" auf dem Festwagen der KG Kölsche Lotterbove sowie der "Niedrigflur"-Wagen der Löstigen Paulaner mit futuristischen Stockpuppen aus dem Hänneschen-Theater. "Es war ein Wunsch der KG, möglichst nah an den Jecken am Straßenrand zu sein", sagte Zugleiter Christoph Kuckelkorn: "Der Wagen ist neu, von der Bautechnik her recht aufwendig und kann in den kommenden Jahren mit anderen Aufbauten weitergenutzt werden."